



En vue



Nathalie Ludwig
ARCHITECTE D'INTÉRIEUR INSPIRÉE

D'origine franco-allemande, l'architecte d'intérieur Nathalie Ludwig est installée à Mougins, près de Cannes, depuis près de 8 ans. Mêlant la rigueur germanique et la célèbre French Touch, elle crée des espaces exclusifs, décorés sur-mesure et clés en main pour une clientèle majoritairement étrangère. Élégance et confort sont les maîtres mots de la décoratrice qui sait manier érudition et bien-être, modernité et tradition, pour rénover ou décorer les plus belles demeures privées de la Côte d'Azur. Rigoureuse et extrêmement organisée, elle est à l'écoute pour percevoir et déchiffrer les volontés de ses clients, souvent très exigeants. De Mougins à Monaco, en passant par Cannes, les projets de Nathalie Ludwig sont majoritairement réalisés sur la Côte d'Azur pour des villas ou des appartements. De recommandation

en recommandation, ses talents se sont aussi exportés à Londres et jusqu'au Koweït. Plus ponctuellement, elle a réalisé la décoration de yachts à Cannes, d'une clinique, d'un chalet et même d'une cabine d'avion et de différents projets d'hôtels et de restaurants. Nathalie Ludwig dessine également des meubles sur mesure pour ses clients (bibliothèques, cuisines...) poussant ainsi le plus loin possible son sens aigu du détail et rendant toutes ses réalisations exclusives. Chaque projet est unique. Chaque pièce est pensée pour apporter confort et fonctionnalité dans un intérieur à vivre où se côtoient le raffinement et l'indispensable. Du simple conseil à la rénovation totale jusqu'à la décoration, Nathalie Ludwig sait s'adapter à chaque demande. Et si elle adore chiner pour le compte de ses clients, leur proposant des pièces rares, des œuvres d'art qui donneront un cachet unique à leurs espaces, elle sait aussi faire appel aux meilleurs artisans et fournisseurs haut de gamme de la région, reconnus pour la qualité de leur travail, avec qui elle entretient d'excellentes relations.

Telle une cheffe d'orchestre, Nathalie Ludwig dirige avec beaucoup de professionnalisme et de passion chaque étape, depuis le chantier jusqu'à la remise des clés du lieu. Aux petits soins pour ses clients, elle pense au moindre détail pour qu'ils puissent investir au mieux leur nouvelle demeure. « Nous allumons les bougies et mettons le champagne au frais. Le linge est disposé sur les lits, la vaisselle dans les placards... ». L'architecte d'intérieur vient de finaliser son dernier projet sur la Côte d'Azur, La Villa Treize. Elle a dessiné et réalisé des créations sur-mesure, dont la bibliothèque, la fontaine à l'entrée en béton ciré, du mobilier, et s'est également entourée de marques d'exception telles que Eichholtz, Elitis, S&S Italia, Barovier & Toso, Vaughan, Flexform, Devoni&Devon, Poliform ou Marutti. La Villa Treize offre à ses hôtes 4 chambres avec salles de bain, un salon/salle à manger, une cuisine entièrement équipée, un bureau/bibliothèque ainsi qu'un garage, une cave à vins taillée dans la roche, une salle de fitness et un beau jardin avec une piscine à débordement. Un lieu d'exception qui s'inscrit superbement dans le paysage de la Côte d'Azur.

Photos F.Ducout

Bureau / Showroom : 798, avenue de Fourmarty, 06250 Mougins
www.nathalieludwig.com



